

2年生より

夢の宅配便

2年学年主任

木野 駿介治

「中体連夏の戦い」

7月2日(土)・3日(日)から中体連の総合体育大会がスタートしました。2年生は運動が得意な生徒も多いので文武両道で頑張って欲しいと思います。結果と今後の日程は次の通りです。

サッカー部 相洋・湯河原中学校と戦って

相洋・湯河原合同チームと戦い5対0で勝ちました。「おめでとう。ございます。」

サッカー部から一言(ゴールキーパー・根上暁季さん)

日曜日に行われた夏の大会の相手は、相洋・湯河原の合同チームでした。初めて戦う相手だったので、すこし緊張しました。自分のポジションはゴールキーパーで後ろから声出しをしてチームの戦術などを伝えて選手とコミュニケーションを取るポジションです。今回の試合では、ボールを上手く回させて試合を支配できていたと思います。この試合で良い結果を残した選手が二人います。

一人目は2年3組の駒さんです。駒さんは1試合で3点も取ったのです。前半はあまり得点のなかった城山チームの空気を変えました。彼がこの試合のMVPです。

二人目は1年生の松田さんです。1年生にしてスタメン出場しました。昨年の僕たちは夏の大会に一度も出られませんでした。しかし、松田さんは、スタメンで出場して、シュートを三本も放ち、他の一年生とは桁違いの活躍でした。城山の次のエースです。城山中は初戦で勢いをつけたので次は強敵の「城北！」にリベンジしたいです。3年生と一緒にサッカーができる時間を延ばしたいです。

野球部 国府津中学校と戦って

国府津中学校と戦い17対10で勝ちました。次の対戦相手は城北中です。

野球部から一言(2年 内野手 川口大惺さん)

前回の試合では、西島さんのピッチングのおかげで課題もありながらも大量得点でコールド勝ちすることができました。次の2回戦では、1回戦の相手よりも少し強くなるので課題を少しづつ減らして挑んでいきたいです。

進路希望調査票を忘れた人は必ず明日は提出してください。

進路希望調査の締め切りが、今日でした。期日を守って提出できたでしょうか？今回の進路希望調査をもとに三者面談を実施します。また、各生徒から出された希望を高校ごとにまとめたりします。期日を守ることは意識して守っていかなければなりませんが、特に進路関係の提出物は高校側とのやりとりとなることが多いですので、期限を守らなければ受験資格を取り消されたりしてしまいます。提出物などの忘れ物は癖になります。そうならないように期限を守って行動していきましょう。なかなか、提出物期限が守れない人については保護者の協力も得ながら、悪い習慣にならないように指導を継続していきたいと思います。